

- 1757 Obrister Maximilian Johann Christian von Breidenbach, erhielt in selben Jahre das Dragoner-Regiment von Heimbürg.
- 1757 Obrister Siegfried von Pentz, ging 1758 als Generalmajor in Pension.
- 1758 Obrister Franz Ludewig von Spörcken, ging in Pension.
- 1761 Obrister Wilhelm von Jonquieres, ward 1766 Generalmajor.

Diese beiden Esquadrons haben sich schon in dem vorigen Jahrhunderte vielen Ruhm erworben. Kurz nach ihrer Errichtung waren sie mit von dem Hülfscorps der 10000 Mann, welches der damalige Erbprinz Georg Ludewig nach Ungarn führete. Sie dieneten selbiges Jahr mit bei der Belagerung von Neuhäusel und in der glücklichen Schlacht bei Gran. 1686 unterstützten sie die Belagerung von Ofen, welches in Gegenwart der grossen Türkischen Armee mit Sturm eingenommen ward. Und 1687 waren sie mit in der merkwürdigen Schlacht bei Mohatz, wo die Türken von dem Churfürsten von Bayern, der die Kaiserliche Armee commandirte, eine gänzliche Niederlage erlitten.

1688